

# NGO

## Personel Polsek Losari Polresta Cirebon Gelar Korve Pagi Untuk Menjaga Kebersihan Lingkungan Kerja

Panji Rahitno - [CIREBON.NGO.WEB.ID](http://CIREBON.NGO.WEB.ID)

Jan 3, 2025 - 10:32



Cirebon - Pagi ini, personel Losari Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan korge sebagai bagian dari upaya menjaga kebersihan dan kerapian lingkungan kerja di Mapolsek Losari, Kegiatan ini dimulai pada pukul 08.00 WIB dan diikuti oleh seluruh anggota polsek Losari dengan penuh semangat. Jumat pagi (03/01/2024)

Korge pagi ini melibatkan pembersihan area-area di sekitar ruang kerja, termasuk halaman depan, ruang kantor, serta area parkir. Personel dibagi ke dalam beberapa kelompok untuk melakukan tugas-tugas spesifik seperti menyapu, mengepel, membersihkan debu, dan membuang sampah. Kegiatan ini juga mencakup perawatan tanaman di area lingkungan kantor untuk menciptakan suasana yang lebih asri dan menyenangkan.

Kapolsek Losari Kopol Nani Kusmayati, SH, MH memimpin langsung kegiatan korge pagi ini. Dalam sambutannya, menekankan pentingnya kebersihan lingkungan sebagai cerminan profesionalisme dan sebagai bagian dari tanggung jawab bersama. Beliau juga menjelaskan bahwa kebersihan lingkungan kerja berkontribusi pada kesehatan dan kenyamanan bagi semua anggota, serta menciptakan suasana kerja yang lebih produktif.

“Korge pagi ini adalah bentuk tanggung jawab kita untuk menjaga kebersihan lingkungan kerja. Lingkungan yang bersih dan rapi akan memberikan kenyamanan bagi kita dalam menjalankan tugas sehari-hari. Mari kita jadikan kegiatan ini sebagai rutinitas yang bermanfaat bagi seluruh anggota,” ujar Kapolsek Losari

Selama kegiatan, para personel polsek Losari tampak bekerja sama dengan baik, saling membantu, dan menjaga semangat. Kegiatan korge ini tidak hanya bertujuan untuk menjaga kebersihan fisik, tetapi juga untuk membangun semangat tim dan meningkatkan kekompakan antaranggota.

Setelah kegiatan korge selesai, diadakan sesi evaluasi singkat di mana anggota diberikan kesempatan untuk memberikan masukan mengenai kegiatan tersebut dan mengusulkan perbaikan untuk kegiatan selanjutnya. Kegiatan ini diakhiri dengan briefing tentang jadwal dan agenda kerja yang akan datang.